

Titel: zur Party nach dem Sundschwimmen
Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 12.01.2023
Bearbeiter: Hofmann, Maik	

Einreicher: Herr Hofmann

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	26.01.2023	

Anfrage:

Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, dass die Party, auf dem Gelände des Strandbades, nach dem Sundschwimmen wieder bis 01.00 Uhr stattfinden kann? Selbstverständlich unter Einhaltung der festgelegten Emissionswerte.

Begründung:

Das Sundschwimmen in Stralsund ist ein sportliches Ereignis von nationaler Größe. Und nach dem Sport sollte man auch mal feiern! Deshalb gibt es nach dem Sundschwimmen immer eine Party auf dem Gelände des Strandbades. Auch diese hat mittlerweile eine große und lange Tradition. Leider muss diese mittlerweile um Mitternacht beendet werden. Eine Verlängerung auf den ursprünglichen Zeitrahmen würden unsere Fraktion für angemessen halten.

Maik Hofmann
Fraktion Bürger für Stralsund